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令和６年度 さいたま市立七里小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

【日 時】 令和６年１１月２６日（火）９時００分～１１時３０分 

【会 場】 さいたま市立七里小学校 北校舎２階 図書館 

【委 員】 猪原 諭 （会長） 七里小学校ＰＴＡ会長 

   平田 昭臣（副会長） 七里小学校ＰＴＡ顧問 

      【欠席】吉田 正信 東門前第一自治会長 七里地区自治会連合会長 

   鶴谷 千法  青少年育成七里地区会長 

   大塚 章二     七里地区自治会連合副会長 

   丸山 深雪  交通安全保護者の会会長 

   古川 泰広  見沼区子ども会事務局・七里消防団団員 

   中山 富士子  七里地区民生委員・児童委員 

   【欠席】船木 まさこ 交通指導員 七里小学校元ＰＴＡ会長 

和田 恵美  七里小学校ＰＴＡ副会長 

   山川 一美  七里小学校おやじの会会長 

   横山 彰一  七里小学校おやじの会前会長 

   佐々木 崇  青少年育成会東宮下支部長 

      舘  和成  校長 

      山岸 祐子  学校地域連携コーディネーター 

 

      中村 朗      七里中学校 校長 

      田中 辞      七里小学校 教頭 

      吉田 裕子     七里小学校 主幹教諭 

 

＜議 事＞ 

１ 開会行事 

校長あいさつ 

 

２ 学校からの説明（説明者：校長） 

（１）２学期の学校運営について 

 全体的に落ち着いて授業や行事ができている。 

    課題があるクラス、児童もいる。複数体制で対応している。 

 いじめ不登校について。 

いじめの案件がある。校内生徒指導部会共通理解対策を講じている。いじめ撲滅強化月間。 

      長期欠席１５日以上で委員会に報告。別室登校（Solaルーム）等で対応している。 

SC,SSWにも相談している。外部機関とも連携している。 

学力を定着させる。表現力、読解力をつけさせたい。 

 安全について。登校時指導。不審者対応。校庭使用について。 
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       保護者、地域について。 共通理解の上、関係を構築していきたい。 

       中学校との連携について。 

 

（２）学校評価について（説明者：主幹教諭） 

（３）授業参観 

（４）いじめ対策委員会（説明者：代表委員２名、生徒指導主任） 

  ≪代表委員より≫ 

   児童会テーマ「みんな仲よく 自信をもって挑戦 七里っ子」 

   「いじめ撲滅強化月間」「心を潤す４つの言葉推進月間」における委員会の活動について。 

   七里中と一緒に取り組んだことについて。 

 

 質疑応答 

   猪原会長：七里小をどんな学校にしたいか。 

     児童：明るくいじめのないがこう 

        学年関係なくあいさつができる学校 

 

   丸山委員：６年生の階段踊り場にある中学校に向けての掲示について 

     児童：担任の先生がエールを送ってくれている。 

 

  ≪生徒指導主任より≫ 

   今年度のいじめ認知件数について 

   「心と生活のアンケート」結果について 

 

 

 

（５）熟議「おもいやりは、愛いっぱいの地域とともに」の実現に向けて 

Aグループ 

成功体験を増やしたい。地域に表彰する場を作りたい。もっと子供をほめる。 

 自己肯定感を高める活動 

 

Bグループ 

子どもたちにイベントに出てもらおう。 

   学校だよりに学校運営協議会の欄に、地域行事 

   ホームページにも地域の活動紹介 

 くすのき通信に、地域の活動を紹介 

   地域の行事に参加できるように 

 学校公開 朝おやじの会 ４時間目 学校運営協議会として帰りのあいさつ運動 
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Cグループ 

地域の皆さんと取り組みたい 

   七小 七中 東宮下と協力してクリーン活動 

   七里総合公園 池をきれいにする 

   七小の体育館「愛いっぱい思いやりフェス」（青少年育成会主催） 

 

まとめ（具体的にできそうなことは、何か。） 

①PTAの会報紙には、夏祭りや地域のイベント紹介を継続 

②学校運営協議委員による１月１１日（土）の学校公開日での帰りのあいさつ運動 

③クリーン活動を学校から発信。 

④学校運営協議委員の紹介。 

⑤令和７年２月８日（土）七小の体育館「愛いっぱい思いやりフェス」（青少年育成会主催） 

 

 

（６）諸連絡 

①学校公開日について 

 ②校庭の使用について 

 ③第３回学校運営協議会について 

 

（７）会長あいさつ 

PTA活動報告 

     通学路について（抜け道になっている）対策を講じている。 

     学区編成 

 

３ 閉会 

 

 

 

 


